

Fiche de candidature

Election des représentants au Conseil d'Administration de l'Association des Centrales Villageoises (mandat 2024-2027)

Dépôt des candidatures jusqu'au jeudi 14 mars. Renvoyer la présente fiche par mail à association@centralesvillageoises.fr

Vote prévu lors de l'Assemblée Générale du 16 mars 2024. Les fiches de candidature seront transmises aux adhérents avant l'AG.

Rappel : l'ensemble des adhérents de l'association sont des personnes morales (sociétés Centrales Villageoises, collectivités, etc.). C'est donc la personne morale qui peut se porter candidate au CA (« entité candidate » ci-dessous). Elle est représentée par une personne physique (« représentant » ci-dessous), qui est, dans le cas d'une Centrales Villageoises, un membre de son conseil de gestion.

Identification de l'entité candidate

Nom de l'entité candidate : Centrales Villageoises du Trièves

Collège d'adhésion : Collège 1 (Centrales Villageoises)
 Collège 2 (collectivités)
 Collège 3 (autres personnes morales)
 Collège 4 (membres fondateurs)

Présentation du représentant

Nom et prénom : Gonsolin Benoît

Présentez-vous et indiquez vos motivations pour rejoindre le CA :

Etant assez investis aujourd'hui dans le fonctionnement de l'association dans mon actuel mécénat de compétence qui prendra fin en juin 2024, je voudrais continuer mon action constructive pour les prochaines années et rejoindre le CA. Ce serait encore l'occasion de générer du lien humain au sein du réseau et de faire bénéficier le collectif de mon expérience de 12 ans au sein de ma Centrales Villageoises du Trièves avec son lot d'innovations : accompagnement des collectivités, projets concrets de précarité énergétique en lien avec les structures sociales du territoire, kits d'autoconsommation en auto installation, utilisation de panneaux d'occasion en ré-emploi ...

Je souhaite aussi apprendre de la richesse du réseau et de son équipe salariée pour faire grossir le modèle et faire progresser la transition énergétique au profit du plus grand nombre surtout les plus défavorisés.